

龍勢



自立 共生 郷土愛
～自分らしく輝く子～

藤枝市立朝比奈第一小学校

令和3年度 学校だより

令和3年6月22日 第6号

雨の降る中・・・田植え体験

6月14日（月）に、雨の降る中、5年生が田植え体験をしました。秋の収穫が楽しみです。地域の皆様、毎年、貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございます。



まず、わらで
苗を束ねます



田んぼの土を混ぜます



等間隔に、きれいに苗を植えます



1年生もタブレットを上手に使えるようになってきました



パスワードの入力等（アルファベット入力）も早くできるようになりました



お絵かき（塗り絵）が大好きです

1・2年生の食育（栄養教諭による授業）も

タブレットを使って行いました（6月18日）



授業を中心として、タブレットを使う時間が増えてきました。1年生もパスワードの入力（アルファベット入力）等もずいぶん早くできるようになりました。

子どもたちは、いずれはタブレットを家庭に持ち帰り、家庭学習に活用するようになります。タブレットを上手に、安全に活用する力を身につけることができるよう、学校でも指導していきます。持ち帰りの際には、ご家庭においても、同様のご指導をよろしくお願いたします。



お知らせ

6年生 24・25日に伊勢・志摩へ修学旅行!!

コロナの関係で、実施も心配された修学旅行ですが、三重県のまん延防止等重点措置も解除され、感染者数の減少も見られるため、予定通り、修学旅行を実施します。安全で楽しい修学旅行にしたいと思います。…6年生、よかったね!